

# *Des fonctionnaires étasuniens mettent en exergue le rôle de Cuba dans la lutte contre le trafic de drogues*

---



Washington, 6 janvier (RHC).- De remarquables figures de la politique des États-Unis ont mis en exergue le rôle de Cuba dans la lutte contre le trafic illégal de drogues.

Ils ont insisté sur la nécessité d'élargir des accords de coopération avec notre pays en la matière.

Un article que publie aujourd'hui le site du quotidien « The Washington Post », qui cite des voix autorisées en la matière, souligne que notre pays est devenu l'un des alliés les plus fiables de Washington dans la lutte contre ce fléau. Ils mettent l'accent sur le fait que nos deux pays entretiennent des liens de coopération dans ce domaine depuis plusieurs années.

Le Washington Post met également l'accent sur les mesures prises par le gouvernement cubain contre le trafic de drogues qu'il punit avec des peines sévères ce qui contraste avec le panorama de la Cuba pré-

révolutionnaire dans laquelle de nombreuses substances illégales étaient vendues et consommées dans des discothèques et dans des casinos.

Ce quotidien ajoute que Cuba continue à partager des informations avec les pays voisins sur ce thème y compris avec les États-Unis. Il relève que Cuba a eu un succès croissant dans le repérage de bateaux suspects.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42756-des-fonctionnaires-etasuniens-mettent-en-exergue-le-role-de-cuba-dans-la-lutte-contre-le-traffic-de-drogues>



**Radio Habana Cuba**